

**INFORMATION DÉTAILLÉE SUR LA DETTE ACCUMULÉE DES PARTIES CONTRACTANTES DE L'ICCAT  
ET EXAMEN DES PLANS DE PAIEMENT DES ARRIÉRÉS**

Le Secrétariat présente à la Commission ce document dans lequel figure un historique détaillant par année la dette accumulée des Parties contractantes qui, au **27 octobre 2020**, n'ont pas honoré leurs obligations financières.

<b>BUDGETED CONTRIBUTIONS/CONTRIBUTIONS BUDGÉTISÉES/CONTRIBUCIONES PRESUPUESTADAS</b>						
	TOTAL	2020	2019	2018	2017	Before 2017
<b>A) ACTIVE CONTRACTING PARTIES / PARTIES CONTRACTANTES ACTIVES / PARTES CONTRATANTES EN ACTIVO</b>						
BARBADOS	6.017,61	6.017,61				
BRAZIL	490.953,37	278.131,80	212.821,57			
CAP-VERT	270.550,86	67.383,43	82.389,22	78.373,69	42.404,52	
CURAÇAO	262.718,54	134.467,98	128.250,56			
EGYPT	6.430,31	6.430,31				
GAMBIA, THE	5.476,76	3.692,57	1.784,19			
GHANA	149.815,68	149.815,68				
GRENADA	4.961,48	4.961,48				
GUATEMALA	40.599,99	40.599,99				
GUINEA ECUATORIAL	29.379,31	15.072,55	14.306,76	0,00	0,00	
GUINÉE-CONAKRY	234.317,85	5.538,86	33.245,93	31.669,73	27.385,74	136.477,59
GUINÉE-BISSAU	10.767,80	5.538,86	5.228,94			
HONDURAS	122.745,69	5.538,86	5.228,94	5.227,93	5.222,02	101.527,94
LIBERIA	8.857,38	8.842,90	14,48			
LIBYA	49.046,04	24.842,47	12.199,99	12.003,58		
MAURITANIA	84.103,48	59.408,76	6.971,92	6.970,58	6.962,69	3.789,53
MEXICO	22.718,45	22.718,45				
NAMIBIA	42.745,85	42.745,85	0,00	0,00	0,00	
NIGERIA	16.913,21	5.538,86	5.228,94	5.227,93	917,48	
PANAMA	305.496,73	113.780,88	115.074,93	76.640,92		
SAINT VINCENT AND THE GRENADINES	47.895,04	23.758,91	13.251,87	10.884,26		
SÂO TOMÉ E PRÍNCIPE	105.113,82	24.910,29	17.685,89	17.220,08	15.890,29	29.407,27
SENEGAL	134.241,60	81.436,67	52.804,93			
SIERRA LEONE	39.673,42	5.538,86	3.485,96	3.485,29	27.162,57	0,74
SOUTH AFRICA	39.661,43	39.661,43				
SYRIAN ARAB REPUBLIC	3.933,12	3.933,12				
TRINIDAD & TOBAGO	20.445,31	20.445,31				
UNITED KINGDOM (O.T.)	3.643,96	3.643,96				
URUGUAY	19.845,93	19.845,93				
VANUATU	2.419,36	2.419,36				
VENEZUELA	354.727,37	67.249,14	61.827,13	58.918,47	58.617,47	108.115,16
<i>Total A)</i>	<i>2.936.216,75</i>	<i>1.293.911,13</i>	<i>771.802,15</i>	<i>306.622,46</i>	<i>184.562,78</i>	<i>379.318,23</i>
<b>B) WITHDRAWN CONTRACTING PARTIES / RETRAIT DE PARTIES CONTRACTANTES / BAJAS DE PARTES</b>						
Cuba (Baja: 31-12-1991)	66.317,48					66.317,48
<i>Total B)</i>	<i>66.317,48</i>	<i>0,00</i>	<i>0,00</i>	<i>0,00</i>	<i>0,00</i>	<i>66.317,48</i>
<b>TOTAL A) + B)</b>	<b>3.002.534,23</b>	<b>1.293.911,13</b>	<b>771.802,15</b>	<b>306.622,46</b>	<b>184.562,78</b>	<b>445.635,71</b>

Lors des dernières réunions de la Commission, le Comité permanent pour les finances et l'administration (STACFAD) a souligné qu'il était d'une grande importance que toutes les Parties contractantes respectent leurs obligations budgétaires afin d'assurer le bon fonctionnement de la Commission, exprimant sa préoccupation devant l'absence de paiement des Parties contractantes qui ont des arriérés de contribution. C'est pour cette raison, qu'en 2020, le Secrétariat a continué d'appliquer les pratiques adoptées au cours des dernières années d'envoyer deux lettres annuelles de rappel aux Parties contractantes ayant des arriérés de contributions qui n'ont pas rempli leurs obligations budgétaires.

Pour les neuf Parties contractantes qui sont en situation de retard de deux ans ou plus dans le paiement de leurs contributions et donc dans une situation d'application de l'article X de la Convention de l'ICCAT, concernant le retrait du vote, le Groupe de travail virtuel sur une position financière durable pour l'ICCAT (VWG-SF) a préparé une lettre qui a été envoyée par le Président de la Commission, les alertant que la situation de non-paiement des Parties contractantes rend impossible le soutien d'activités cruciales pour cette Commission, et qu'il leur est donné une dernière possibilité de régulariser leur situation, en leur demandant de soumettre un plan de paiement à la Commission avant le 31 décembre 2020, et que le défaut de présentation et le non-respect de cette obligation seront considérés comme une affaire grave qui pourrait donner lieu à des mesures supplémentaires.

À l'heure actuelle, le nombre de Parties contractantes ayant des arriérés de contributions reste chaque fois plus élevé. À ce jour, le total des dettes dues s'élève à 3.002.534,23 euros, ce qui correspond à 71,10% du budget de 2020.